

On en parle

L'hôtel Mercure s'essaye à l'art

Si vous poussez les portes de l'hôtel Mercure, place Travot, ne soyez pas surpris par ce félin et les autres sculptures qui ornent couloirs et bar. À partir de vendredi, l'établissement accueille une dizaine d'œuvres de l'artiste Craig Sofaly, Californien basé à Clisson (photo). L'idée est née du directeur de l'hôtel, Fabien Vaurais, « passionné de culture ». L'objectif ? « Démocratiser l'art et faire de l'hôtel un lieu de vie. » Une nouvelle exposition aura lieu toutes les 6 semaines.



Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 6 novembre 2015

